

Liebe ehrenamtlich Mitarbeitende der Matthias-Claudius-Gemeinde,

wieder ist ein Jahr herum und wir möchten uns bei Ihnen ganz herzlich für Ihre Mitarbeit beim Austragen des Kirchenschlüssels, als Teamer/in, beim Kirchdienst, beim Besuchsdienst, bei der Gartenarbeit, Ihr Mitsingen im Chor, Ihr Mitspielen im Bläserchor, Ihre Mithilfe beim Geburtstagskaffee oder bei den Angeboten für Kinder bedanken und laden Sie mit einer Begleitperson herzlich am 7. Oktober zu unserem Ehrenamtlichenfest ein.

Wir beginnen um 18 Uhr mit einer Andacht in der Kirche und dann spielen I Felici für uns Swing und andere schwungvolle Musik aus den 20ern.

Nach einem Imbiss darf das Tanzbein geschwungen werden.

Und keine Sorge, wenn Sie alle Tanzschritte vergessen haben, wir werden von einem professionellen Tanzlehrer angeleitet, so dass alle allein, zu zweit oder in der Gruppe im Sitzen oder Stehen und je nach Fähigkeit, Lust und Laune tanzen können.

Also, legen Sie Ihr Federstirnband oder den Hut bereit, reservieren Sie sich einen Termin beim Friseur, um sich Wasserwellen legen zu lassen oder holen Sie Ihren guten Anzug aus dem Schrank!

Wir, die hauptamtlich Mitarbeitenden freuen uns auf Sie!

Im Namen aller, Jana Wentzek

